
Vor Ort

Ein Radweg für die Köferinger Straße

Organisiert vom OV- Sebastian und der Stadtratsfraktion konnten sich die Anwohner der Köferinger
Straße am 29.10.2021 über die im Verkehrsausschuss vorgelegten Pläne zum Bau eines Radwegs
informieren. Unser Fraktionsvorsitzender, Dr. Matthias Schöberl, erläuterte die angedachten
Maßnahmen und nahm die Bedenken der Anwohner auf.

Insbesondere gelten die Befürchtungen der Anwohner, der Tatsache, dass durch einen beidseitigen
Radweg die ohnehin angespannte Parkplatzsituation im D-Programm noch verschäft werden
könnte. Andererseits, müsste eine Alternative, nämlich ein einseitiger kombinierter Rad- und
Fußweg ohne Förderung von Bund und Land auskommen.

Die Anregeungen finden Eingang in die Entscheidungsfindung, eine Alternativplanung wird
geprüft.

So wichtig ein Radweg an dieser Stelle für die Verkehrssicherheit ist, so ernst müssen die Bedenken
der Anwohner genommen werden.

Wir als CSU sind vor Ort, um eine gute Lösung für alle zu finden.
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